

「自律・創造」

生徒の皆さん、保護者の皆様、そして地域の皆様、今年度の最終号は3学期終業式までの本校の活動や、生徒が取り組む様子などについてお伝えします。

【生徒主体の球技大会】

3月上旬の特別編成の時間に、1・2年生が学年ごとに球技大会を実施。グラウンドと体育館でクラスTシャツを着た生徒達が、笑顔と大歓声の中で躍動しています。素晴らしいのは、生徒達で運営していること。上手くいかないこともあるでしょうが、それも皆さんの糧になりますよ。楽しいひと時をありがとう！



【生徒がメニューを考案】

食堂の魅力アップを…県の事業にハンドメイドと美術部の皆さんが協力。新メニュー開発の試食会を実施。生徒達へのアンケート結果を参考にしています。生徒の発想は実に素晴らしい！もちろん私もいただきました。



【生徒自身が望む進路を】

1・2年生対象に模擬授業を実施。各教室で大学・短大専門学校の方々が講義や実習をしてくださいました。講座は事前に設定されていますが選択するのは生徒の皆さんです。受け身ではなく、自らの道を自らの力で！



【生徒達と地域の皆様で】

1年生全員が、鳴尾北地区青少年愛護協議会やPTAの皆様とともに、地域の公園などの清掃活動を行いました。貴重なお時間をいただいて、鳴高生とともに過ごして下さった皆様に、心よりお礼を申し上げます。



【生徒達が伝える終業式】

1・2年生が体育館で本年度最後の式を実施。福島県で桜を植えるプロジェクトに参加した生徒達が、復興の現状を発表したり、生徒会役員が連絡したりするなど…これからも生徒が活躍する機会であればと思います。皆様のご理解・ご協力により、本年度の取組を進めることができました。心より御礼申し上げます。次年度もよろしく願い申し上げます。(校長 黒河内雅典)

